
 
г. Иркутск  5 ноября 2013 г. 

Полномочному Представителю Президента России  
в Уральском федеральном округе 

 Холманских  Игорю Рюриковичу  
Копия: заместителю  полномочного представителя Президента РФ  

в Уральском федеральном округе 
Кириллову Борису Анатольевичу   

Копия: Садыкову Руслану Рафильевичу 
Тел. (343) 357-26-32 

 
Повторно на полученную отписку: ( файл Ответ на обращение к Холманских И.Р.pdf) 

 
Уважаемый Игорь Рюрикович! 

Отвечаю на резонно возникающий у Вас вопрос - почему я, житель г. Иркутска из Сибирского 
Федерального округа обращаюсь к  Вам с просьбой информировать Президента России  о реальных мерах 
по повышению эффективности бюджетных расходов в Сельском хозяйстве: 

1.  Вы Никому и Ничем (кроме Президента РФ) не обязаны  своим приходом во Власть , а потому 
являетесь одним из немногих людей в России которому Президент России Путин В.В. доверяет и 
ожидает от Вас правдивой информации и предложений в том числе и нелицеприятных. 

2. Вы, как и я - ТЕХНАРЬ (техническое образование и работа на производстве), и потому без труда 
сможете объективно проанализировать и оценить проект «Baikal Green House» и  предложение, к 
Президенту России изложенное в письме на его имя (файл Путину В.В.docx). 

3. Существуют причины, по которым реализация проектов в Иркутской области и Бурятии не 
возможны без политической воли Президента России В.В. Путина: 

Главная: - Нет понимания, и поддержки проекта со стороны Региональных властей. 
Реализация проекта в полном объеме выходит за рамки возможностей «Baikal Green House» как 
частной фирмы, и требует государственного подхода в поддержке развития сельского хозяйства в 
области, и в целом в России. 

Идеология проекта проработана до мельчайших деталей, но есть множество нюансов, которые 
сложно изложить в проекте.  

На любой возникший у Вас вопрос  имеется  убедительный и аргументированный ответ. Возникнет 
вопрос – спрашивайте. 

Буду рад Вашему приглашению в Екатеринбург и на конкретном примере встречи с жителями любого 
села (сел области) смогу убедить Вас в своей правоте - без кардинального изменения идеологии развития 
Сельского хозяйства, и мотиваций к труду населения живущего на земле,  даже при дотациях в каждое 
село по миллиарду рублей - результаты будут  отрицательно-нулевые. 

Основная ценность проекта состоит в том, что позволяет  каждому, кто способен к труду, и 
желает работать во благо своих детей и семьи  -  иметь достойный семейный доход даже в самом 
отдаленном селе и поселке без субсидий и дотаций Государства.  

Надеюсь, что проект «Baikal Green House» заинтересует Вас и будет полезен и востребован для 
областей входящих в Уральский федеральный округ. 

Возможно  специалистов ведущих борьбу с повышенной ледовой заторностью рек в Уральском 
округе заинтересует применение наших аэролодок получивших высокую оценку у спасателей МЧС 
Иркутской области:   http://zenitar38.ru/ 

 
С уважением, 
генеральный директор ООО «Baikal Green House»  
Хлановский Алексей Васильевич 
stah.7@mail.ru 

http://zenitar38.ru/


О полученной отписке (файл Ответ на обращение к Холманских И.Р..pdf): 

Уважаемые г-н Б.А. Кириллов и г-н Р.Р. Садыков.  
 

Своей отпиской Вы оскорбили меня, как труженика с 40-летним трудовым стажем и добросовестного 
налогоплательщика, на налоги которого содержитесь.  

Бросив проект и отзыв на него в корзину, Вы оскорбили этим и уважаемых ученых в лице академика 
РАН, советника РАН М.И. Кузьмина и доктора сельскохозяйственных наук, заведующего лабораторией 
физиологии и продуктивности растений СИФИБР СО РАН Ю.Ф. Палкина. 

Своей ссылкой на Указ Президента РФ № 849 Вы оскорбили институт полномочных представителей 
Президента Российской Федерации в федеральных округах, лично Президента России В.В. Путина и 
Полномочного представителя Президента РФ в Уральском федеральном округе И. Р. Холманских в том, что 
поставленные мною вопросы «О мерах по повышению эффективности бюджетных расходов и  
О Продовольственной безопасности России» - не относятся к компетенции полномочного представителя, а 
следовательно и Президента России В.В. Путина. 

Думаю, что Игорю Рюриковичу будет неприятным и сообщение о лишение его подчиненными Права 
на достоверную информацию, в том числе принятие за него решений.  

Напомню Вам, что  ПРОГРАММА "РАЗВИТИЕ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА И РЕГУЛИРОВАНИЕ РЫНКОВ 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОЙ ПРОДУКЦИИ, СЫРЬЯ И ПРОДОВОЛЬСТВИЯ В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ" НА 
2013 - 2020 ГОДЫ утверждена 11 декабря 2012 г. в Вашу бытность в должности Главного Федерального 
инспектора по Свердловской области от 4 октября 2012 г.  

Для реализации программы требуется всего  43 651, 8081 млн. рублей. 
В том числе за счет средств областного бюджета 40 114,128 млн. рублей. 

Ожидаемые результаты реализации Программы:   увеличение производства продукции 
сельского хозяйства в хозяйствах всех категорий в 2020 году по отношению  к 2012 году на 19,5 
процента!!! 

Как утверждают сами авторы Свердловской Программы - заявленные результаты,  могут быть не 

достигнуты, в следствие: «воздействия опасных для производства продукции растениеводства и 

животноводства природных явлений (атмосферная, почвенная засуха, суховей, заморозки, 

вымерзание, выпревание, градобитие, ледяная корка, половодье, переувлажнение почвы, ураганный 

ветер, природный пожар), а также массовых отравлений, стихийных бедствий (удар молнии, 

землетрясение, пыльная буря, ураганный ветер, сильная метель, буран, наводнение, обвал, лавина, 

сель, оползень), нарушения снабжения электрической и тепловой энергией, водой в результате 

стихийных бедствий, если условия содержания сельскохозяйственных животных предусматривают 

обязательное использование электрической и тепловой энергии, воды, а также в случае пожара» 

Согласен с авторами Программы, что к 2020 году из вышеперечисленного, что-нибудь в 

Свердловской области случится.  

Уверен, что сравнительный анализ статистических данных (файл Сельское хозяйство в Свердловской области. 

Статистика.docx) результатов Сельского хозяйства Свердловской области и Государственной целевой 
программы "Развитие сельского хозяйства и регулирование рынков сельскохозяйственной продукции, 
сырья и продовольствия в Свердловской области" на 2013 - 2020 годы (файл Сельхзпрограмма. Свердловская 

область.docx)  соответствуют сказанному Президентом России В.В. Путиным 4 октября 2013 года на 
заседании Государственного совета о мерах по повышению эффективности бюджетных расходов:  
- Многие бюджетные статьи и программы страдают неконкретностью и аморфностью. Вместо 
чётких целей часто можно встретить обтекаемые бюрократические формулировки вроде 
«улучшить», «усовершенствовать». Всё это далеко от жизни и, должен с сожалением 
констатировать, уважаемые коллеги, никуда не годится. 
-  В этой связи предлагаю сегодня обсудить возможное ужесточение ответственности в сфере 
государственных финансов. Речь идёт как о персональной ответственности, так и об 
ответственности органов власти. 

Тем не менее Ваша отписка не убедила меня,  что предложенное мною и учеными СО РАН 
эффективное решение «О мерах по повышению эффективности бюджетных расходов и О 
Продовольственной безопасности России» - не относятся к компетенции полномочного представителя 
Президента РФ в Уральском федеральном округе И. Р. Холманских.  

Впредь подобные отписки чиновников и письма, не дошедшие до адресата, будут размещаться на 
сайте   http://baikalgreenhouse.wordpress.com/  и популярных интернет форумах. 
 
Алексей Хлановский 


